

---

Lörrach, 18. Juli 2019

## **Kinder erobern den Wald – sechste Lörracher Waldrallye ein voller Erfolg**

**Landkreis Lörrach. Im Fahrnauer Wald fand am 04. Juli die sechste Lörracher Waldrallye für Grundschüler aus dem gesamten Landkreis Lörrach statt. Insgesamt waren bei dieser Waldmeisterschaft am Donnerstag über 150 Kinder aus fünf verschiedenen Grundschulen aus dem ganzen Landkreis im Wald bei Schopfheim – Fahrnau am Start. Der Fachbereich Waldwirtschaft des Landkreises organisierte und betreute diese waldpädagogische Großveranstaltung.**

**„Wir freuen uns, Kinder für den Wald zu begeistern und ihnen unsere faszinierenden Wälder und Ihre wichtige Stellung im Naturkreislauf aufzuzeigen. Die größte Freude für uns wäre es, wenn die Erfahrungen von diesem Tag in den Kindern eine nachhaltige Neugier für das Leben und die Zusammenhänge in der Natur wecken, sie sich mit eigener Energie weiterhin mit diesen Themen beschäftigen, die Natur erleben gehen und in Folge auch entsprechend fürsorglich mit unseren Ressourcen umgehen lernen.“ so die Veranstalter.**

Am Morgen eröffnen die Förster feierlich mit Jagdhornsignalen die Waldrallye an der Schillerlinde. Mit großer Begeisterung absolvieren die Schüler einen 2 km langen Parcours mit 12 Stationen. Spielerisch nähern sich die Schulklassen den vielfältigen Themen zu Wald, Tieren, Natur und Umwelt. Manchmal ist Wissen gefragt, manchmal Geschicklichkeit oder Schnelligkeit. Oft ist es wichtig, dass die ganze Gruppe gut zusammenarbeitet. An jeder Station werden Punkte gesammelt und zum Schluss gibt es eine Siegerehrung. Dabei gibt es für alle Preise. Die ersten drei Gruppen mit der höchsten Punktzahl werden mit einer besonderen Zugabe bedacht.

Fast 30 Mitarbeiter des Fachbereiches Waldwirtschaft sind als Betreuer vor Ort im Einsatz. An jeder Station warten 1-2 Forstleute auf die einzelnen Gruppen, führen in ihr Thema ein und gestalten spannende Spiele.

Bei allem steht die Freude am Lebens- und Spielort Wald im Vordergrund!

Und diese Begeisterung ist den Kindern an diesem Tag anzumerken. Eifrig sägen sie Baumscheiben ab, stapeln Holz um, puzzeln Baumstücke wieder zu einem Stamm zusammen oder machen Zielwerfen mit Fichtenzapfen. An anderen Stationen zeigen die Schüler, was sie schon über die Leistungen des Waldes wissen und lernen, nach welchen Kriterien Bäume im Wald gefällt werden, was Nachhaltigkeit bedeutet und wozu sogar Totholz noch gut ist. Sie pirschen durch den Wald, um Tiere zu entdecken, erfahren Spannendes zum Leben in einem

Bienenstaat und sortieren in einem Angelspiel Früchte, Blätter und Rinde zu den jeweils passenden Baumarten.

Jede Station ist anders, fordert die Kinder mit neuen Inhalten heraus und jede Aufgabe begeistert Schüler und Lehrer aufs Neue. So bleibt es bis zum Schluss spannend, und die Kinder beweisen eine enorme Ausdauer bei dieser Waldmeisterschaft. Zufrieden und voller Erwartung Ihres Platzierungsergebnisses kommen sie nach vier erlebnisreichen Stunden an den Treffpunkt an der Schillerlinde zurück.

Die abschließende Siegerehrung erfolgt durch Herrn Gsell, Bürgermeister Stellvertreter der Stadt Schopfheim und Herrn Schirmer, Forstbezirksleiter Kandern – Schopfheim.